



Foto: Peter Pfeiffer

## DFB-Wagen im Einsatz für die MGB

Immer mittwochs verkehrt bei der Matterhorn Gotthard Bahn (MGB) der Versorgungszug für die Restaurants auf dem Oberalppass. Früher übernahm dies der Autozug Andermatt–Sedrun. Neu geschieht dies mit dem von der Dampfbahn Furka-Bergstrecke (DFB) gemieteten Gak 2443 (ex BVZ), hier am 27. Dezember 2023 mit der MGB HGe 4/4<sup>a</sup> 107 in der Nätschenkurve.



Foto: Tobias Frei

## Re 460 im Bahnhof Brig getauft

Im Anschluss an die Premierenfahrt des IC 1304 Zürich–Brig ohne Halt in Bern, mit Halt in Frutigen wurde am 23. Dezember 2023 die Re 460 035 im Bahnhof Brig auf «Frutigland-Oberwallis» getauft. Die Veranstaltung fand mit geladenen Gästen, vor allem aus der Politik aus den beiden Regionen, statt.



Foto: Peter Pfeiffer

## Salonwagen geht in die Revision

Am 18. Dezember 2023 wurde mit der Re 466 095 des Vereins Depot und Schienenfahrzeuge Koblenz der Salonwagen Sri 44 der Sursee-Triengen-Bahn (ST) nach Winterthur für die Fahrwerkrevision bei Historic Rail Services GmbH (HRS), hier auf der Nationalbahnstrecke zwischen Baden Oberstadt und Wettingen, überführt.